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Ata 030ª da Audiência Pública sobre a Situação dos Fios de Internet nos 

Postes de Luz no Município de Barra do Garças - MT 

 

ABERTURA: Aos 09 (nove) dias, do mês de outubro, do ano de 2024 (dois mil e vinte e 

quatro), às 19:00 horas, no Plenário da Câmara Municipal de Barra do Garças, vereadores e 

representantes de empresas locais se reuniram para a Audiência Pública sobre a Situação dos 

Fios de Internet nos Postes de Luz no Município de Barra do Garças. A Audiência Pública 

foi iniciada pelo vereador Jairo Gehm, que agradeceu a presença de todos e reforçou o 

objetivo de buscar soluções para os riscos e desconfortos que essa situação tem causado à 

população. PRESENTES: Vereador(es): Jairo Gehm e Pedro Ferreira da Silva Filho; 

Representante(es) de Empresa(s) de Telecomunicação(ões): JWL Telecom, Flash Fibra, 

FlashBarra Net, AllRede Telecom, Infobarra, Briw Telecom e Ilimitech Telecom; 

Representante(es) de Empresa(s) de Energia: Energisa. DISCURSOS E RELATOS: 

Vereador Jairo Gehm destacou a importância do debate, afirmando: “Esta Audiência é um 

passo fundamental para trazer à tona um problema que afeta diretamente a segurança e a 

qualidade de vida dos nossos cidadãos. É nossa responsabilidade encontrar soluções viáveis.” 

Vereador Pedro Filho, durante a Audiência, adicionou ao debate o Projeto de Lei 025/2023, 

de sua autoria, que dispõe sobre a obrigatoriedade de realizar a proteção, alinhamento, 

remoção de cabos, fios ou similares excedentes, danificados ou sem uso, instalados por quem 

opera ou utiliza rede aérea no município. “Essa Audiência Pública vai nos ajudar a encorpar 

ainda mais essa legislação e com isso esperamos garantir que a cidade tenha uma 

infraestrutura organizada e segura, além de promover um ambiente mais estético para todos”, 

enfatizou Pedro Filho. Problemas dos fios de internet: Foi discutida a problemática dos fios 

de internet soltos na cidade, com relatos de moradores sobre acidentes graves decorrentes 

dessa situação. A urgência de encontrar soluções que garantam tanto a segurança quanto a 

estética urbana foi enfatizada. Deficiências da administração municipal: Os participantes 
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abordaram as deficiências na administração municipal, destacando suas consequências e a 

necessidade de melhorias na gestão pública. A participação ativa de todos os envolvidos foi 

considerada fundamental para garantir soluções eficazes. PROPOSTAS APRESENTADAS: 

Durante a Audiência, foram apresentadas propostas de legislação e fiscalização para resolver 

os problemas. Destacaram-se as seguintes sugestões: Importância da fiscalização de 

serviços de telecomunicações: Foi destacada a importância da fiscalização de serviços de 

telecomunicações para a segurança da população. A necessidade de um cronograma eficiente 

para a resolução de problemas, visando evitar riscos, foi amplamente discutida. Identificação 

de fios obsoletos: A identificação de fios obsoletos e a falta de manutenção na infraestrutura 

de telecomunicações geram muitos problemas para empresas e usuários na região. Esta 

questão requer ações imediatas e efetivas. Colaboração entre empresas e vereadores: A 

importância da colaboração entre as empresas de telecomunicações e os representantes 

municipais foi ressaltada como fundamental para solucionar questões relacionadas à 

infraestrutura. Essa interação pode contribuir para melhorias na segurança e na eficiência dos 

serviços prestados. Iniciativas de limpeza e retirada de cabos obsoletos: Foi abordada a 

necessidade de limpeza e retirada de cabos obsoletos para a segurança e estética da cidade. A 

colaboração entre a prefeitura e a população é essencial para identificar os locais que 

necessitam de atenção. Canais de atendimento da Energisa: Os canais de atendimento da 

Energisa foram apresentados, destacando a disponibilidade para atender solicitações e 

reclamações, especialmente em situações emergenciais. As equipes estão preparadas para 

analisar e resolver os problemas reportados pelos cidadãos. DESAFIOS APONTADOS: 

Desafios da fiscalização de provedores de internet: A fiscalização dos provedores de 

internet no município enfrenta grandes desafios, especialmente quanto aos provedores piratas 

sem CNPJ. A falta de regulamentação clara e uma fiscalização efetiva foram apontadas como 

agravantes da situação. Problemas com caminhões em Barra do Garças: A questão dos 

caminhões em Barra do Garças foi identificada como um problema antigo e complexo, 

impactando a infraestrutura e a qualidade de vida dos moradores. A necessidade de 
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implementar soluções imediatas foi pontuada. Fiscalização de motoristas de caminhões: A 

falta de fiscalização sobre motoristas de caminhões e empresas na cidade continua sendo uma 

preocupação constante. Os vereadores enfatizaram a necessidade de colaboração entre a 

gestão municipal e a comunidade para enfrentar estes desafios. ENCAMINHAMENTOS: 

Ao final da reunião, foram definidos os seguintes encaminhamentos: Enviar um ofício à 

Polícia Militar, solicitando fiscalização sobre a circulação de caminhões nos bairros; Enviar 

um ofício à Polícia Rodoviária Federal, abordando a questão da altura dos caminhões; 

Discutir com a Secretaria de Postura a inclusão, no projeto, de orientações claras sobre o que 

as empresas podem ou não realizar, além de definir as responsabilidades de fiscalização, uma 

vez que algumas estão operando de forma irregular; Enviar um ofício às empresas de 

telecomunicações: Oi, V.tal e Anatel, solicitando fiscalização das empresas que prestam 

serviços de internet; Consultar os demais vereadores sobre a disposição para integrar o grupo 

de trabalho e colaborar nas questões discutidas durante a presente Audiência. 

ENCERRAMENTO: Após a análise dos tópicos discutidos, ficou acordado que novas 

reuniões serão realizadas para acompanhar os progressos das soluções apresentadas. Na 

sequência, o vereador Jairo Gehm agradeceu a presença de todos os participantes e a 

contribuição dos representantes das empresas, reafirmando o compromisso em buscar 

soluções para as problemáticas enfrentadas pela população Barragarcense. Ao final, encerrou 

a Audiência Pública, da qual, consta lavrada, a presente Ata.  

 

 

SALA DE SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL, aos 09 dias do mês de outubro do ano de 

2024. 


